

## Lions haben einen neuen Präsidenten

**Warburg .** Der Lions Club Warburg hat einen neuen Präsidenten. Der Amtswechsel fand am vergangenen Samstag im Orgelmuseum Borgentreich statt. Dort übergab Dr. Albert Zimmermann das Amt an seinen Nachfolger, den ehemaligen Landtagsabgeordneten Hubertus Fehring.

Der Feierstunde ging eine Führung durch das Orgelmuseum voraus. Museumsleiter Jörg Kraemer demonstrierte den anwesenden Gästen die ausgefeilte Technik des Orgelbaues und gab ein paar klangvolle Kostproben von der historischen Orgel in der Borgentreicher Kirche. Bei der anschließenden Übergabe dankte Albert Zimmermann den Lions-Mitgliedern und ihren Ehefrauen für die Unterstützung. Durch den Verkauf der Adventskalender, das Waffelbacken im Gewerbezelt der Oktoberwoche und die Einwerbung von Geldern zahlreicher Sponsoren konnten im Lions-Jahr 2017/18 Erlöse in Höhe von ca. 20.000 Euro gesammelt werden, die als Spenden für soziale und kulturelle Projekte zum großen Teil in die Region zurückfließen. Außerdem haben die Warburger Lions im letzten Club-Jahr mit einem Friedensplakatwettbewerb, einer Baumpflanzaktion in Löwen und der Betreuung des Bücherschranks an der Warburger Neustadtkirche auf ihre Arbeit aufmerksam gemacht.

Zum neuen Club-Vorstand gehören im Lions-Jahr 2018/19 auch Albert Zimmermann (Past-Präsident), Andreas Kropp (Vize-Präsident), Thomas Kaebisch (Club-Sekretär) und Ingo Riebeling (Schatzmeister).



Amtswechsel: Albert Zimmermann (links) überreicht die Charter-Urkunde des Lions Clubs Warburg an Hubertus Fehring (rechts).